

À VOIR / MUST-SEE

Jardin et poterie au grès du temps / Garden and pottery 1

Située à proximité du bourg de Lithaire, la poterie propose des grès pour le jardin. Elle propose également de la décoration intérieure en Raku.

Collectionneur de plantes, les potiers vous accueillent toute l'année gratuitement dans leur jardin.



The pottery near the town of Lithaire sells stoneware for the garden. It also sells Raku home accessories. The potters are plant collectors and visitors can explore their garden free of charge.

Panorama et défense / Vista and defence 2

Situé à 120m, le mont castré profite d'un magnifique panorama. Cette situation élevée, permit au cours des siècles d'en faire une place fortifiée.



Mont Castré has fabulous views from its 120m heights. The elevated site meant it was used for fortification over the centuries.

Le plan d'eau / Lake 3



Le site du mont Castré fut longtemps une carrière de grès armoricains qui convenait à l'encaissement des chemins et au pavage des rues. Un sentier d'interprétation permet de découvrir l'histoire de ce site.

The Mont Castré site was long an Armorican sandstone quarry whereby roads and lanes were paved. There's a footpath with information panels about the site.

Les châteaux médiévaux / The medieval castle 4



Equidistants l'un de l'autre sur ce circuit, les châteaux de La Haye du Puits et de Lithaire sont tous deux d'époque médiévale (XI^e siècle) et dépendent de baronnies. Si celui de La Haye du Puits prospéra, celui de Lithaire déclina.

The châteaux in La Haye du Puits and Lithaire are close to each other in more ways than one. Both are medieval (11th century) and owned by barons yet didn't share the same fate. La Haye du Puits prospered whilst Lithaire's castle was confiscated and broken up in 1204.

La Haye-du-Puits 5

Dès le Moyen Age, des foires et des marchés ont lieu sur la place centrale où le mercredi se déroule

toujours le marché hebdomadaire. En 1944, une partie de la ville est détruite.

Fairs and markets have been held on the main square since the Middle Ages and that's where you'll find the weekly market on Wednesday. Part of town was destroyed in 1944.

PRATIQUE / USEFUL INFORMATION

Où stationner ma voiture ?

Where can I park?

Parking de la voie verte à Saint-Symphorien-le-Valois / Green path car park in Saint-Symphorien-le-Valois.

Point de départ / Start point

Gare de la Haye-du-Puits (Saint-Symphorien-le-Valois), puis par la voie verte en direction de Lessay / La Haye du Puits train station (Saint Symphorien le Valois), then the green path to Lessay.

Balisage / Signage:

Suivre la carte / Follow the map.



Pour plus d'informations / For further information

OFFICE DE TOURISME DE LA CÔTE OUEST CENTRE MANCHE

5 rue Emile Poirier
La Haye-du-Puits
50250 La Haye
02.33.46.01.42
tourisme@cocm.fr
www.tourisme-cocm.fr

Crédits photos : Stéphanie Péricat / OT La Haye-du-Puits. Clichés non contractuels, tous droits réservés.

VIEILLES PIERRES DU MONT CASTRE

4h30 - 16 km

Moyen • Moderate



Remontez le fil du temps : oppidum, prieurés, carrières, moulins, église, donjon ruinés hantent les pentes du mont Castré.

Travel back in time : Mont Castré is haunted by an oppidum, priories, quarries, mills, church and ruined dungeon.

La Manche
CHANGEZ DE POINT DE VUE



